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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ
Секретарь парткома хромпикового завода' М. Е. Мо

розов побывал почти на всех отчетно-выборных собра
ниях в цеховых парторганизациях. Внимательно про
слушал замечания, многочисленные предложения, и, 
пожалуй, одним из первых проанализировал деятель
ность парткома за отчетный год, всматриваясь в нее 
глазами коммунистов. Сейчас он готовит доклад за
водскому отчетно-выборному собранию и то, что услы
шал в цехах, поможет ему сделать его критическим и 
самокритичным, глубоким и вдумчивым, с конструктив
ными предложениями и рекомендациями.

В партийных организациях города начинается от
ветственная пора отчетов и выборов. Их влияние на 

всю последующую работу находится в прямой зависи
мости от того, как они будут подготовлены и прове
дены. Если к подготовке собраний, предложений, ре
шений будет привлечено как можно больше коммуни
стов, то пройдут они на высоком организационном и 
идейном уровне.

Во многих цеховых организациях Новотрубного, Ста
ротрубного, хромпикового заводов, в строительных уп
равлениях отчеты и выборы уже состоялись. Они ха
рактерны тем, что почти все выступления, даже хозяй
ственных руководителей, в большей степени были по
священы личной ответственности коммуниста, воспи
танию людей в духе высокой идейной убежденности, 
соблюдения ими партийной и производственной дис
циплины.

В первом цехе Новотрубного завода коммунисты ре
шили,’ что основой успешного движения вперед — ак
тивизация каждого члена партии, повышение его лич
ной ответственности не только за свои дела, но и кол
лектива, в котором он работает:

В труболитейном цеде Старотрубного завода члены 
партии высказали ряд критических замечаний в адрес 
партбюро. Они касаются многих сторон деятельности 
первичной организации и того, в частности, что парт
бюро недостаточное внимание уделяло предложениям 
коммунистов.

Такие же замечания были сделаны на отчетно-вы
борных собраниях в некоторых стр&ительных управле
ниях. Следовательно, проблемы, воспитания, укрепле
ния партийной дисциплины должны быть в центре вни
мания на отчетно-выборных собраниях. Долг партий
ных бюро — постоянно помогать коммунистам стано
виться подлинными бойцами партии, развивать сильные 

стороны характера, положительные черты организато
ров и воспитателей масс.

Нынче отчеты и выборы в парторганизациях совпа
ли с широко развернувшейся подготовкой к столетию 
со дня рождения Владимира Ильича Ленина. Вопросы 
практического выполнения разработанных в коллекти
вах планов подготовки к юбилею, активного использо
вания всех средств идеологической работы, изучения 
ленинского теоретического наследия, обогащения мас
сово-политической работы новыми формами и мето
дами займут поэтому достойное место в работе собра
ний. Они должны стать новым этапом в дальнейшем 
организационном и политическом укреплении партор
ганизаций, повышении активности коммунистов, разви
тии их инициативы в борьбе за выполнение планов и 
обязательств в честь ленинского юбилея.

ЖИТЬ И ТРУДИТЬСЯ ПО ИЛЬИЧУ
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Ширится почин прокатчиков стана «140» Я? 2

П О Б Е Д Н Ы Й  М А Р Ш

I—1 А Ш  коллектив включил-1 
ся в социалистическое 

соревнование за достойную 
встречу 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина.
Инициаторами выступили 
сталевары —  М. Григорьев, 
А. Сурнин, И. Константи
нов, А, Олехнович, С. Мо- 
сеев.

Они решили выполнять 
производственные нормы не 
менее, чем на 140 процен
тов. Это позволит пягилет- 
ний план завершить досроч
но — к 1 ноября 1969 года. 
Снижение брака по недоли
вам даст возможность зане
сти на лицевой счет ленин
ской вахты 152 рубля 52 ко
пейки. Намечено также еже
месячно экономить 200 ки
лограммов ферросилиция, 
175 — электроферромар

ганца, 500 — доменного 
ферромарганца, 700 кило
ватт-часов электроэнергии. 
В результате на лицевой 
счет будет занесено к 100- 
летию со дня рождения
В. И. Ленина еще не менее 
8500 рублей.

Сталевары дали слово по 
примеру прокатчиков стана 
«140» №  2 Новотрубного
завода настойчиво претво- 
рять в жизнь заветы Ильи
ча. Они обязались трудить
ся по-коммунистически, бо
роться за коммунистичес
кий быт, повышать свою 
квалификацию и культур
ный уровень. В бригаде бу
дут проводиться ленинские 
читки, изучение биографии
В. И. Ленина. Рабочие уси
лят работу в подшефном 
классе школы №  15.

Почину последовали во
семь смен. Особенно сле
дует отметить первых удар

ников, наших ветеранов 
формовщика Ф . Уклейко, 
токаря В. Попова, слесаря 
Я. Двойнищникова, стро
гальщиков В. Устюгова,
Н: Пичурина. Они —  ядро 
коллектива, по ним равня
ются другие.

Соревнование помогает 
всем трудиться лучше, эф
фективнее хозяйствовать.

Многое делается у нас 
по реконструкции цеха. 
Сдан в эксплуатацию новый 
термический участок. Зна
чительно обновился станоч
ный парк. Получены расточ
ный, радиальный, фрезер
ный, шлифовальный, токар
ный станки. Это — скром
ные детали нашей повсе
дневной жизни. Но они сви
детельствуют о техничес
ком прогрессе, о том. что 
мы идем ленинским путем.

Ключом бьет жизнь в 
коллективе. Мы проводим

беседы, выпускаем стенга
зету «Механик», широко ос
вещаем соревнование. Про
изводственники участвуют в 
художественной самодея
тельности, они —  активные 
дружинники, спортсмены.

О том, как трудимся, сви
детельствует хотя бы такой 
факт: в этом году по ито
гам соревнования нам 
шесть раз присуждалось пе
реходящее Красное зчамя.

Жить и трудиться по 
Ийьцчу —  вот наша задача. 
Мы и впредь еще глубже 
будем изучать труды вож
дя, обновим наглядную аги
тацию, посвященную вели
кой дате.

Ширится волна трудово
го " подъема, вызванного 
подготовкой к юбилею.

А. ПЕТУХОВ, 
председатель цехкома 
механолитейного цеха 

динасового завода.

В П Е Р Е Д И  -  Б Р И Г А Д А  О Р Д Е Н О Н О С Ц А
Отлично трудится в тре

тьем году пятилетки кол
лектив Коуровского лесо
пункта Первоуральского лес
промхоза. Соревнуясь за 
достойную встречу столетия 
со дня рождения В. И. Ле
нина, бригады набрали вы
сокие темпы и ежедневно 
перекрывают задания. Так, 
план июля по заготовке 
древесины лесопункт пере
выполнил на тринадцать 
процентов, августовский — 
уже на четырнадцать с по
ловиной. Наш лесопункт 
держит переходящее Крас
ное знамя леспромхоза и не

намерен уступать его дру
гому коллективу. Успешно 
работали -лесорубы и в-сен
тябре.

В авангарде соревнования 
идет бригада знатного лесо
руба В. II. Шкуткова, труд 
которого высоко оценила 
Родина, наградив его орде-, 
ном «Знак Почета». Этот

коллектив за восемь меся
цев нынешнего года выдал 
дополнительно - 1452- куэд-. 
метра качественной древеси
ны.

Высоких показателей до
биваются и другие бригады. 
Лучшие из них —  И. Ф. 
Володько, А. М. Семенище- 
ва, В. Зиновьева. Эти кпл-

Город -  селу

лективы не уходят с лесо
сек, не выполнив задания 
на 130— 150 процентов.

Честь и слава вам, тру
женики леса!

С. НОВИКОВ, 
оабкор, редактор 
стенной газеты 

«Лесоруб».

Х л еб н ы е тр ассы
Горячими трудовыми 

буднями заполнены сен
тябрьские дни у труже
ников сельского хозяй
ства. Близок к заверше
нию уборки урожая и 
совхоз' «Ревдинский», В 
эти дни с утра до 
вечера отлично трудятся

шоферы Первоураль
ской автобазы №  8:

9 В. М. Бадрак, К. В. Пи- 
галев, П. И. Трифонов, 
Д. И. Ларин, В. Атнеев, 
А. И. Курнев, Г. А. Еме
лин. Они не считаются 
со временем, работают 
столько, сколько требу

ется, ведь погода не 
ждет земледельцев.

От имени тружеников 
совхоза большое спаси
бо этим товарищам, а 
также всему коллективу 
восьмой автобазы

н. КОЗЛОВ, 
директор совхоза;

И. А ХМ Д Н А ЕВА , 
секретарь парткома.

На полях 
Талщы

На полях Талицкого 
отделения совхоза «Пер
воуральский» в нынеш
нем 'сезоне выращен хо
роший урожай картофе

ля и корнеплодов. На 
помощь сельчанам при
шли труженики пред
приятий города, учащие
ся школ. Не считаясь с 
выходными днями, рабо
чие и служащие рудоуп
равления убрали клубни 
с двадцати гектаров.

Заслуживает похвалы

старательность, с какой 
учащиеся школ № 2 и 8 
трудились на наших 
полях. Их руками чи
сто, без потерь убра
но много картофеля и 
корнеплодов. Как тут не 
благодарить шефов.

Р. ГИМАЛЬТИНОВА,

СЛОВО НАДО ДЕРЖАТЬ
ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО НАЧАЛЬНИКУ СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ № 1 И. Ф. 

МАСЛОВУ, СЕКРЕТАРЮ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ Е. А. СМОЛЕНСКОМУ, ПРЕДСЕ
ДАТЕЛЮ ПОСТРОЕЧНОГО КОМИТЕТА Р. Н. МИХАЙЛОВУ.

Восьмой цех Новотрубного завода —  гигант. Коллектив большой. Отличных 
производственников много. И все же, когда речь заходит о лучших, обязательно 
упоминают торцовщика В. А. Мерзлякоаа.

Действительно, Владимир Александрович — мастер своего дела. Нормы он 
перевыполняет, качество всегда высокое.

В. А. Мерзляков встал на трудовую, вахту в честь юбилея вождя.
Заслуженным авторитетом пользуется рабочий, он профгру порг бригады.

Фото Д. КИРЕЕВА.

В связи с реконструкци
ей трубоволочильного цеха, 
которую ведет СУ. Л? 1, по
требовалось разобрать сте
ну со стороны молотового 
отделения. По утвержденно
му графику строители дол
жны были 'возвести новую 
до 20 сентября нынешнего 
года. Указанный срок дав
но прошел, а они к устрой

ству стены приступили зна
чительно позже.

Цех действующий, и в 
связи с наступлением хо
лодной погоды в нем созда
лись ненормальные усло
вия для работы.: Из-за 
сквозняков резкЪ возросло 
количество простудных за
болеваний.

Сооружение новой стены

идет. крайне медленно, и 
при таких темпах вряд ли 
его можно закончить в бли
жайшие дни.

Бросим срочно принять 
меры.

По поручению расши
ренного заседания завко
ма, председатель завив» 
ма Старотрубного завой?

А. КАТАЕВ,



•
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на призыв Запсиба, коллек
тив Новолипецкого метал
лургического завода взял 
обязательство досрочно ос
воить проентные мощности 
всех основных металлурги
ческих агрегатов, которые 
Оудут введены на заводе в 
текущей пятилетке. В их 
числе агрегаты электроизо
ляционного покрытия в ли
стопрокатном цехе № 2 .

На снимке: за работой — 
оператор поступравления 
агрегата электроизоляцион
ного покрытия трансформа
торной стали А. И.Таранчев.
Фото В. КОЖЕВНИКОВА.

В МОСКВЕ на проспекте 
Вернадского строители сда
ли еще одно здание — ин
ститут «Эле крон и ка».

Назначение института — 
организация научно-техни
ческой информации в об
ласти электроники и обме
на опытом в разработке 
электронных приборов.

На снимке: здание инсти
тута «Электроника»,

Фото Н, ГРАНОВСКОГО.

ТУРКМ ЕНСКАЯ ССР. Кол
лектив Чарджоуского кара
кулевого завода обязался 
в нынешнем сезоне обрабо
тать более 1 миллиона 200 
ты сяч шкурок.

На снимке: старший мас
тер красильного цеха Ход- 
жакули Гасанов проверяет 
«ачество сушки наракуля.

Фото К. НАЗАРОВА.
Фотохроника ТАСС.
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Н 100-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА

« В  поисках  
одного  
д н я »

( У  ЕКРЕТНЫЙ цирку- 
^  Аяр департамента по
лиции предписывал погра
ничным пунктам усилить 
надзор за всеми прибываю
щими из-за границы. Но 
одно из ожидаемых лиц в 
циркуляре значилось как 
особо подозреваемое.

Жандармы пограничной 
станции Вйрбалис (в то 
время Вержболово) не за
медлили с донесением: «Се

го- числа прибыл из-за гра
ницы указанный в циркуля
ре департамента полиции 
Ульянов Владимир Ильич... 
По самому тщательному до
смотру его багажа ничего 
подозрительного не обнару
жено... И  направился, судя 
по купленному билету, в 
город Вильну».

Семьдесят три года на
зад — 7 сентября 1895 го
да Владимир Ильич побы
вал в Вильнюсе. Однако 
царским жандармам следов 
его в городе обнаружить 
не удалось. Не многое из
вестно об этом периоде и 
сейчас.

Интересный поиск пред
приняли литовские кинодо

кументалисты -  авторы 
.фильма «В поисках одного 
дня». Они попытались вы
яснить, где побывал Ле
нин в Вильнюсе и с кем 
встречался, каким образом 
он привез чемодан с двой
ным дном, наполненный не
легальной литературой, о 
котором упоминают Н. К. 
Крупская и Г. М. Кржижа
новский.

Авторы фильма нашли в 
архивах ряд интересных ма
териалов. Среди них — за
бытую книжку воспомина
ний М. Розенбаума, издан
ную за границей в 1921 го
ду. М. Розенбаум помогал 

. тогда представителю виль
нюсской социал-демократи

ческой организации И. Л. 
Юдину-Айзенштадту пере
правлять нелегальную лите
ратуру из Берлина в Лит
ву. Из нее стало ясно, что 
именно М. Розенбаум по 
просьбе Ленина перевез в 
чемодане с. двойным дном 
труды Маркса, Каутского 
Бебеля, а также различные 
периодические издания со
циал-демократов в Виль
нюс к Пати Средницкой. 
Настойчивые поиски при
вели сценариста фильма 
Владаса Бикуличюса, ре
жиссера Римаса Шилиниса 
и оператора Ионаса Абаро- 
наса к новым интересным 
фактам. Оказалось, что Па
ти — партийная кличка

В СЕ основные предприя
тия нашего города пе

решли на новую систему 
планирования и экономичес
кого стимулирования. Гото
вился к такому переходу и 
коллектив Старотрубного 
завода. В январе партбюро 
труболитейного цеха обсу
дило этот вопрос на своем 
заседании. Следовало ожи
дать, что за этим последует 
организаторская работа, что 
труболитейщикам детально 
разъяснят, какие требова
ния выдвигает новый метод 
хозяйствования, какие выго
ды несет он для государст
ва и для каждого тружени
ка.

В июле цех перешел на 
новую систему. В конце сен
тября состоялось отчетно- 
выборное партийное собра
ние. И едва ли не первым 
вопросом после доклада 
секретаря партбюро П. Я. 
Махнутина было: «По какой 
системе работает сейчас 
цех?». Этот вопрос свиде
тельствует о многом, хотя 
справедливости ради надо 
отметить, что коллектив хо
рошо работает в текущем 
году.

Производственный план 
за восемь месяцев выпол
нен на 104,4 процента. Хо
роших показателей доби
лись смены, руководимые 
коммунистами Ю. Алпато-

•Коммунисты и производство

п о  к а с а т е л ь н о й
вым, Н. Кутафиным, В. Хме
левым, Н. Политовым и 
И. Уфимцевым, Смене «Д» 
присвоено звание «Коллек
тив имени 50-летия Совет
ской власти». Трижды цех 
выходил победителем в за
водском соревновании. Но 
за этими положительными 
результатами скрываются 
серьезные недостатки в 
партийно - организационной 
и массово-политической ра
боте.

Прежде всего в цехе ос
лаблена роль партийных 
групп. Это .привело к тому, 
что члены партии А. Котов, 
Н. Макаров, Н. Мохнаткин,
А. Белоусов и некоторые 
другие перестали приходить 
на. партсобрания, а Д. Ар
темов, Б. Скорынин, И. Му
стафин нерегулярно платят 
членские взносы. Об ак
тивности их в деятельно
сти' своей первичной орга
низации говорить не прихо
дится.

Одиннадцать партгрупп в 
j;exe. Этр  «грозн ая сила.

Об их руководящей и 
авангардной роли на участ
ках должно было заботить
ся партбюро. И тогда мно
гие показатели были бы зна
чительно выше.

Взять, к примеру, каче
ство труб. О том, что идет 
брак, знают коммунисты. 
Им известно также, что по 
сравнению с прошлым го
дом он возрос на 11 про
центов. Однако никто из 
коммунистов не задумался, 
почему идет брак, где ко
рень зла. Только на отчет
ном собрании заговорили о 
нем во весь голос.

С горечью говорила на
чальник ОТК участка А. 
Мехрякова о том, что брак 
стал следствием нарушения 
технологии производства. 
Чугун разных марок хранит
ся в одном месте, в литей
ном цехе его не сортируют, 
а в результате —  брак. 
Краску готовят- вопреки 
всяким правилам на холод
ной воде. От этого трубы по
лучаются «в шубах». Не ра

ботают почти все контроль
но-измерительные прибо
ры. А. Мехрякова не раз 
приходила со своими заме
чаниями в партбюро, но к 
ним мало прислушивались. 
И решало оно многие важ
нейшие вопросы не глубо
ко, а по касательной.

В новых условиях так хо
зяйствовать нельзя. Каж
дый труженик должен чув
ствовать свою ответствен
ность за работу коллектива, 
Повышением производитель
ности труда, улучшением 
качества продукции участ
вовать в создании фондов 
материального поощрения. 
И тут свое слово должны 
сказать коммунисты, партий
ная организация в целом. 
Усилением массово-полити
ческой работы, воспитанием 
коммунистического отноше
ния к труду, личным приме
ром. Партийное же собра
ние констатировало, что сре
ди нарушителей дисципли
ны есть и коммунисты, что 
в течение отчетного года

Профсоюз и соревнование

И материально, 
и морально

О РГАНИЗАЦИЯ рабо
ты предприятия по но

вой системе планирования 
и экономического стимули
рования поставила перед 
заводским комитетом Проф
союза ряд новых проблем, 
которых раньше не было. 
Они связаны прежде всего 
с некоторым изменением 
форм социалистического со
ревнования, более присталь
ным вниманием к методам 
материального и морально
го поощрения. Это и по
служило основанием для 
разработки и внедрения но
вых условий соревнования, 
разделения цехов на основ
ную и вспомогательную 
группы.

Дифференциация при 
подведении итогов дает 
возможность учитывать не 
только затраты усилий, но 
и использование имеющих
ся резервов производства, 
на которые мы всегда ука
зываем цеховым комитетам 
профсоюза — организато
рам и руководителям сорев
нования. Создание фондов 
материального поощрения 
позволило нам победите
лей соревнования награж
дать не только переходящи

ми красными знаменами за
вода, но и денежными пре
миями.

За  девять месяцев теку
щего года коллективам-по- 
бедителям в социалистиче
ском соревновании выпла
чено около четырехсот руб
лей. Можно эти средства 
поделить на каждого рабо
чего. Можно использовать 
коллективно. Мы рекомен
довали цехкомам второй 
вариант. Ж изнь показала, 
что использование премий 
на коллективные походы в 
театры, кино, приобрете
ние спортивного инвентаря, 
настольных игр и других 
атрибутов для красных 
уголков, приносит рабочим 
большое моральное удов
летворение, развивает и ук
репляет среди них чувство 
дружбы. Коллектив первого 
цеха организовал вечер от
дыха, а рабочие третьего 
цеха приобрели шары для* 
бильярда, трижды сходили 
все вместе в кино.

Одна из положительных 
сторон реформы в том, что 
внимание рабочего сейчас 
в наибольшей степени при
ковано к повышению про
изводительности и улучше

нию качества продукции. 
Скоро минет два года, как 
завод работает по новой 
системе. За это время мно
гое изменилось в исполь
зовании фонда материаль
ного поощрения. Раньше, 
например, сумму разового 
поощрения по согласова
нию с завкомом профсоюза 
назначал директор. Мы ре
шили, что будет более пра
вильно, если передать фонд 
текущего премирования в 
распоряжение начальников 
цехов. С апреля осуществи
ли это дело. Но, приглядев
шись и проанализировав, 
решили, что можно еще бо
лее приблизить этот фонд 
к рабочим. Жизнь нам под
сказала это.

Вот, к примеру, литейный 
Цех. Там почти всегда не 
хватает формовщиков. От 
этого Зависит план всего 
коллектива. И когда возни
кает непредвиденное, ма
стер собирает рабочих. На
до, просит , он, поработать 
интенсивнее. Может быть, 
за счет сокращения обеден
ного перерыва, перекуров. 
И прямо говорит, что бу
дет определена премия. Но 
пока начальник цеха ут
вердит предложение масте
ра, пока бухгалтерия раз
вернется — проходит не
деля, а то и боАьше, и 
моральная сторона матери
ального поощрения смазы
вается. Вот мы и решили 
создать фонды мастеров. 
Они теперь распоряжаются

средствами, советуясь обя
зательно с профоргами и 
начальником цеха.

Такая система введена на 
заводе с первого июля. В 
октябре завком детально 
ознакомится, насколько ра
ционально и умело распо
ряжаются фондами мастера. 
Если будет н^жно, попра
вим, покажем, что хозяйст
вовать надо . рачительнее, 
что всякое поощрение дол
жно быть направлено преж
де всего на повышение про
изводительности труда, ис
пользование внутренних ре
зервов.

Нет предела для творче
ского развития форм рабо
ты с людьми. У нас роди
лось несколько мыслей о 
том, как в стимулировании 
труда главной сделать и 
моральную сторону.

Взять хотя бы такой 
факт. В конце года каждый 
рабочий, имеющий стаж бо
лее двух лет на нашем заво
де, получает годовое воз
награждение. Сумма его за
висит только от стажа ра
боты на данном предприя
тии. А правильно ли это? 
Почему не учесть актив
ность человека в общест
венной жизни, его заинте
ресованность в повышении 
квалификации, что в конеч
ном итоге ведет к разви
тию всего производства? 
Сейчас мы разрабатываем 
положение, по которому 
директор завода может го
довое вознаграждение ра-

зубного врача Матильды 
Средницкой. Она была ак
тивной социал-демократкои 
революционного марксист
ского направления. Ж ан
дармы следили за ней. По 
всей вероятности, именно у 
нее побывал Ленин.

В фильме немало инте
ресных документов, фото
графий того времени. В 
кадрах его предстают об
лик Вильнюса конца девят
надцатого века, Берлин то
го времеки, когда в нем 
побывал Ленин, ряд порт
ретов людей, в том числе и 
Пати Средницкой.

Бронюс АКСТИНАС, 
корреспондент АПН.

обсуждено восемь персо
нальных дел. А это говорит 
об ослаблении воспитатель
ной работы не только в 
коллективе, но и среди чле
нов партии.

Много серьезных недо
статков вскрыто на отчетно- 
выборном собрании. Оно 
потребовало, чтобы новы^ 
состав партбюро обратил 
внимание на экономическую 
учебу коллектива, на повы
шение роли мастеров, ко
торые и должны разъяс
нять сущность хозяйствен
ной реформы в своих 
бригадах, на участках. Соб
рание потребовало, чтобы 
новый состав партбюро вни
мательнее прислушивался к 
критическим замечаниям, 
усилил массово -политичес
кую и воспитательную ра
боту.

Коммунисты труболитей
ного цеха должны возгла
вить соревнование в честь 
ленинского юбилея. Дело их 
чести —  принять активное 
участие в выполнении пла
на мероприятий, разрабо
танного коллективом заво
да. Решить эту задачу ус
пешно можно при условии, 
если партбюро цеха будет 
бороться за то, чтобы каж
дый коммунист был актив
ным членом своей органи
зации, примером во всем,

в. дятлов.

ботинкам, активно участву
ющим в общественной жиз
ни, хорошим учащимся ве
черних школ или заочных 
техникумов и институтов 
увеличить на 25 процентов 
к начисляемой сумме.

Или другой пример. При
шли выпускники школ на 
завод. Проработали год. 
Вознаграждения им не по
лагается. Но ведь надо ду
мать о закреплении кад
ров на предприятии. По
скольку фонд поощрения с 
каждым годом будет расти 
(коллектив прилагает к это
му все усилия), то, может 
быть, для выпускников школ 
оговорить получение ими 
вознаграждения в размере, 
скажем, трех рабочих дней? 
И тут опять же выигрыва
ет не столько материальная, 
сколько моральная ’ сторо
на.

Все это — пока еще на
ши мысли, планы. Завком 
будет держать совет с ком
мунистами, дирекцией заво
да, активистами профсою
за. Будет выявлено общее 
мнение. Естественно, что 
оно отразит стремление ис
пользовать все формы ра
боты, чтобы мобилизовать 
коллектйв на успешное вы
полнение пятилетки, на до
стойную встречу 100-летия 
со дня рождения В. И. Ле
нина.

Я. БЕРЕЗИН,
председатель комитета 

профсоюза завода 
сантехизделий.

К О М С О М О Л Ь С К А Я  Х Р О Н И К А
ГТ РОДОЛЖАЕТСЯ рае- 
^ *  пространение билетов 
фестивальной лотереи. Ком
сомольцы горпищеторга 
уже распространили 2500 би
летов. Хорошо идут де
ла и в медсанчастях xd o m-

ликового, Новотрубного, мольцев более чем по де- 
Старотрубного заводов и на сяти. Сейчас им осталось 
заводе горного оборудова- перечислить всего лишь 150 
ния. рублей.

Комитет ВЛКСМ завода *  *
«Искра» взял 3000 билетов—  К  ЧЕСТЬ 50-летия ВЛКСМ 
на каждого из 232 комсо- комсомольцы и пионе

ры города собрали и отпра
вили на Ревдинский завод 
30 тонн металлолома. 28 
сентября была проведена 

пионерско - комсомольская 
плавка. Особенно хорошо 
поработали ребята из школ 
№  2, 12 и 32. Они собра
ли и отправили по 4 и 5

машин металлического лома.
17 октября пройдет еще 

одна плавка —- пионерская. 
На ней будут присутство
вать представители всех 
дружин города. Сейчас пи
онеры объявили всео б щ ^  
субботник по сбору мета/ь 
лолома.



В ТОРОГО сентября 
дети пошли в шко

лу. Этим в газете от
крылся первый месяц 
осени. Он пролетел не
заметно и, лишь проли
став страницы, видно, 
что жизнь города была 
богатой событиями.

В честь юбилея вождя 
революции прокатчики 
стана 140 №  2 Новотруб
ного завода приняли вы 
сокие социалистические 
обязательства. Они при
звали первоуральцев 
развернуть на предприя
тиях широкое движение 

. за воплощение в жизнь 
бессмертных заветов 
Ильича. Этот почин ша
гает сейчас по всем за
водам.

организации их оказали 
постоянные помощники 
редакции, нештатные 
корреспонденты В. Ски
дан, 1. Филиппова, Л. 
Незлобии, М. Поморцев,
А. Тимошин.

Уже давно пишут ста
тьи по важнейшим во
просам партийной жизни 
секретарь партбюро
СУ-4 А. Бабушкин, парт
групорг смены «Д» це
ха №  1 Новотрубного 
завода Г. Рысухин, кра
новщик Старогрудного 
завода М. Поморцев. 
Вот и на этот раз они 
выступили с интересней
шими материалами по 
поводу активности ком
мунистов, действенности 
партийных собраний.

ЛИСТАЯ СТ
О первых трудовых по

бедах рассказали в га
зете мастер цеха №  5 
Новотрубного завода 
Н. Гайфуплин, старший 
нормировщик Старотруб
ного завода И. Матафо
нов, плановик динасово
го завода К. Пономаре
ва, старший экономист 
авторемзавода Л. Була
това. Впервые под ко
роткими трудовыми вес
точками в газете появи
лись фамилии: В. Горше
нина, инженер по труду 
Северского камнещебе
ночного завода, Г. Яков
лев, директор учебно
опытного лесхоза стан
ции Северка, И. Сурнин, 
главный лесничий Билим- 
баевского лесхоза и 
другие.

Но не только этими 
событиями отличался 
сентябрь от других ме
сяцев года. Дружно 
идет на полях уборка 
урожая. О ходе ее пи
шут директор Перво
уральского совхоза В. 
Гредасов, главный агро
ном В. Другое, агроном- 
семеновод В. Молоков 
и другие товарищи. Убо
рочная кампания нашла 
самое широкое отраже
ние в печати.

День работников леса, 
газовиков и машиностро
ителей — такие празд
ники прошли в сентябре. 
Всем им газета отвела 
специальные страницы.

Большое место зани
мают материалы о ходе 
подписки на газеты и 
журналы. В сентябре вы
шло четыре страницы 
распространителя печа
ти. Хорошую помощь в

Комсомольцы продолжа
ют разговор о своем 
‘юбилее. Лучшими мате
риалами на эту тему, 
безусловно, были рас
сказ партгрупорга Г. Ры- 
сухина «Мои совре
менники», мастера Н. 
Гайфуллина —  «Две 
встречи». Эти рабкоры 
пишут в газету по не
скольку лет, а вот стар
шая вожатая школы 
№  32 В. Парахина, зав. 
абонементом городской 
библиотеки П. Десятко
ва, директор клуба име
ни Ленина А. Чикалов в 
первый раз выступили в 
газете с сообщениями о 
подготовке к юбилею 
комсомола.

Много в этом месяце 
было опубликовано чи
тательских писем. Два 
раза «Общественная 
приемная редакции» 
критиковала тех, кто бю 
рократически относится 
к просьбам и заявлени
ям трудящихся, кто раз
водит волокиту вместо 
дела. Отрадно, что на 
все письма, опублико
ванные в «Обществен
ной приемной» приняты 
конкретные меры, и пер
вые в редакцию письма 
таких товарищей, как 
Волковы (газета за 19 
сентября), Левченко (га
зета за 12 сентября) не 
остались без внимания— 
авторы их удовлетворе
ны ответами.

А всего в сентябре по
чта принесла в редак
цию 300 писем, из кото
рых 165 было опублико
вано на страницах газе
ты.

♦ 300 писем принес почтальон в 
сентябре ♦ Навстречу Дню учителя
♦ Е. А. Бобылева — шофер непростой
♦ Не красен Дворец углами...

ологпв. К ней приходят на
уроки не только молодые 
учителя, но и опытные пе
дагоги.

В школе иод руководст
вом ШумковоЙ Организова
на выставка «За ленинское 
отношение к природе». По

Екатерина Александровна Бобылева по профессии шо
фер. Но шофер непростой — она водит машину пожар
ной охраны хромпикового завода. Здесь она трудится 
почти 1 2  лет, считается передовиком производства, 
одним из умелых и квалифицированных водителей, сме
лым и исполнительным человеком. Специальность эта, 
несомненно, трудна для женщины, но Екатерине Алек
сандровне она нравится.

Фото М. ДРОНОВА

ИРИНА Савельевна 
Шумкова —  большой 

мастер педагогического де
ла. Двадцать девять лет от
дала она обучению детей, 
и девятый год работает учи
телем биологии в школе 
Л"» 32. Ее уроки отличают
ся продуманностью, творче
ским подходом к преподава
нию предмета. Педагог под
бирает литературу для вне
классного чтения, проводит 
самостоятельные обобщаю
щие работы с учащимися по 
темам. Школьники любят 
ее уроки и с большим же
ланием выполняют каждое 
задание.

Э Н Т У З И А С Т
В О С П И Т А Н И Я
Б школе хорошо оборудо

ван биологический кабинет. 
Здесь есть таблицы, карти
ны, фотографии, изготов
ленные учащимися под ру
ководством Ирины Савель
евны. Шумкова любит своп 
предмет. Много читает. Обо 
всем новом рассказывает 
детям. Она охотно делится 
своими знаниями с учителя
ми других школ.

Ирина Савельевна руко
водит секцией учителей-би-

классам проводится конкурс 
на лучшее оформление на
глядного пособия к выстав
ке «Природа и фантазия» в 
честь 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина. С 
учащимися G-х классов го
товится общешкольный ве
чер на тему «Ленин и при
рода».

Ирина Савельевна —  
председатель общества ох
раны природы в школе. 
Она проводит и большую

внеклассную работу. В по
следние годы у нее нет не
успевающих. а на четверки 
и пятерки учится большин
ство.

Вечерами дома Ирина Са
вельевна вспоминает день 
минувший и подумывает 
завтрашний. Она все время 
в заботах.

Методической литерату
ры, газет, журналов у нее 
в доме вполне достаточно. 
Она, ее муж и сын —  учи
теля. Есть' с кем погово
рить, поделиться мыслями, 
посоветоваться о плане на 
будущее.

Благодаря серьезной, про
думанной подготовке к каж
дому уроку и проведению 
внеклассной работы Ирина 
Савельевна добивается от 
учащихся прочных знании!

М.'АВЕРКИЕВА, 
рабкор.

ПО
ХОЖДЕНИЕ

ИНСТАНЦИЯМ
I i РЕЖДЕ всего мы по- 
* шли к домоуправляю
щей 3. Ф. Майромуковой и 
получили ответ: «Будем
ваш дом ремонтировать». 
Ждали долго.

Затем обратились к мас
теру ЖКО Новотрубного 
завода Р. И. Щербе. «Вас 
должны переселить, а дом 
снести», — объявила та. То
же долго ждали.

Наконец, попали на при
ем к зам. директора Ново
трубного завода Е. Ф. Ог- 

.шевскому. ..«С: него вы взя
ли? Сносить дом никто не 
собирался, ремонт не за
планирован», — обескура
жил он нзс. Как же нам 
быть?

ДЕСЯТКОВА, 
СМИРНОВА, 

жильцы дома 18-а, 
по ул. Ленина.

ли стены. К 1963 году речь 
снова зашла о ремонте — 
пришли в негодность водо
проводные трубы, потекли 
батареи. Руководители
Ж КК треста УТТС мер не 
принимали, но потом через 
редакцию дали ответ, что 
дом будет приведен в поря
док в конце 1964 года.

Полы продолжали гнить, 
трубы ржаветь, трещины в 
стенах увеличивались, отле
тала штукатурка. Смени
лись хозяева — дом пере
шел в распоряжение ЖКО 
Новотрубного завода. Пре
жние хозяева хоть обещали, 
а новые и того не делают. 
А ведь на пороге зима. Я 
вот с лета не могу добитв-, 
ся, чтоб в моей квартире 
потолок починили.

Е. КУЗОВЛЕВ,
• житель дома №  3 

по ул. Школьной.

ПОГОДА ЕЩЕ 
ПОЗВОЛЯЕТ

J I О УЛИЦЕ Володарско- 
1 * го в Соцгороде нес
колько’ месяцев назад было 
снесено ветхое здание ста
рого клуба строителей. И 
по сей день куча мусора 
портит вид нового кварта
ла, поднимающегося пяти
этажными домами.

Можно привести еще 
много примеров равнодуш
ного отношения к благо
устройству города. Так, 
никто не может убрать му
сор на месте бывшего вет
хого дома у магазина № 14, 
на колхозном “ р'ынке, по 
улице Физкультурников, 
где у домов № 2 и 3 два го
да назад свалились столбы 
и обвалился кирпичный за
бор.

По-моему, необходим по-

На теш благоустройства
вседневный контроль над 
теми, кто разрушает и н е  
приводит в порядок терри
торию. Здесь должен проя
вить инициативу главный 
инженер городского отдела 
коммунальных предприя
тий — систематически сле
дить и направлять акты в 
административную комис
сию исполкома, чтобы 
штрафовать нерадивых ру
ководителей.

Следует оживить работу 
общественного совета ком
мунальных предприятий. 
Одно время возглая ■ ч ■> его 
тов. Торжков. Ак тв и сты  
собирались два раза в ме
сяц, обсуждали вопросы О 
чистоте, и благоустройстве 
города. Если нынешний со
став совета последует та 
кому примеру, поход за 
чистый город будет успеш
нее.

Г. УВАРОВ.

УЖЕ и НЕ ОБЕЩАЮТ Н И  О Т В Е Т А , Н И  П Р И В Е Т А  ?
R  ПОСЛЕДНИЙ раз в 

1957 году дом подвер
гался текущему ремонту — 
красили полы, двери  ̂ бели-

/  . . . Я н

26 августа в редакцию пришло кол
лективное письмо из жилищно-комму
нальной конторы треста Уралтяжтруб
строй. Рабочие писали о том, что еле- . 
сарям и электрикам Ж К О  Новотрубно
го завода выплачивают премии за от
личный труд, а им —  нет. М ежду тем, 
те и другие выполняют одинаковую ра
боту.

30 августа письмо было направлено 
управляющему трестом Уралтяжтруб
строй А, Р. Фурманову. Редакция наде
ялась, что он быстро разберется. Одна
ко прошел месяц, от Александра Роди
оновича... ни ответа, ни привета.

Звоним секретарю управляющего. От
вечает:

—  Письмо, кажется, передали в про
изводственный отдел. «Справьтесь там.1

Звоним в производственный. ' Ищут 
письмо. Затем отвечают: i

—  Око в отделе труда у Р. Т. Ф у р 
мановой.

Вновь набираем номер. Раиса Тихо
новна, чувствуем, разводит руками:

—  Да, письмо у нас. Но, понимаете 
ли, в Ж К К  работница, с которой нужно 
решать вопрос, была в отпуске и мы 
не смогли... Она, кажется, уж е работа
ет и в ближайшие дни...

Возможно, так оно и есть. Но ведь об 
этом можно было давно уведомить ре
дакцию: снять трубку и позвонить. Ра
бочие-то ждут!

Ледяное гостеприимство

О Т В Е Ч А Ю Т

«СЛУЧАЙ НА СТРОЙКЕ»
Сообщаю, что факты, 

изложенные в статье под 
таким заголовком (№  174 
от 5 сентября), подтвер
дились.

На совместном заседа
нии партбюро и пост- 
ройкома СУ №  1 случай 
распития спиртных на
питков и хулиганства на 
производстве подвергся 
широкому обсуждению. 
Приказом начальника уп

равления от 17 сентября 
виновные привлечены к 
административной ответ
ственности. А. Ф . Афа
насьев на три месяца от
странен от руководства 
бригадой, и. о. начальни
ка участка Ф . И. Исла
мову объявлен выговор, 
рабочим Р. Т. Фатихову 
и Ф . А. Веретенникову— 
по строгому выговору. 
Вопрос использования 
прораба Н. Ф . Коротчен- 
ко на занимаемой долж
ности будет реШен пос
ле выхода его из отпус
ка.

С учетом этих обстоя
тельств привлечение ви

новных к уголовной от
ветственности считаю не
целесообразным.

»  М. ФЕДОТОВ, 
прокурор города, 
советник юстиции.

Больной ' пенсионерке 
Н. Я. Кузнецовой, прожи
вающей в доме №  10 по 
ул. Р. Люксембург мешал 
шум от усилителя общей 
телеантенны, вделанной 
в стену ее комнаты. На
чальник Ж КО  хромпико
вого завода В. Н. Греш
ков ответил: «Усилитель 
переставлен в другое 
место».

Во Дворце культуры ди
насового завода состоялась 
встреча с молодым артис
том кино Станиславом Люб
шиным. Спешили мы во 
Дворец в самом хорошем 
настрцении. А уходили рас
строенные.

На встречу пришло мало 
народа, и то больше школь
ники, и зал выглядел полу
пустым.

Сотрудник Дворца Н. Д. 
Матюхина представила нам 
Любшина и оставила его в 
одиночестве на абсолютно 
пустой сцене, не считая 
микрофона. Но этот зло
счастный микрофон упря
мо усиливать голос не 
хотел, а издавал вой и 
свист. Пришлось его отста
вить в сторону.

Беседу артист рассчиты
вал вести в форме вопро
сов и ответов, но так как 
слушатели еще не смотре
ли «Щит и меч», а другие 
фильмы с его участием нес
колько позабылись, то во
просов не возникло.

Оживила бы беседу де

монстрация отрывков из 
кинофильмов, но их не бы
ло.

После небольшого высту
пления Станислав Любшин 
попрощался с нами и хо
тел покинуть сцену, но в 
последний, момент из-за за
навеса появилась Наталья 
Давыдовна Матюхина и вру
чила ему памятный адрес с 
благодарностью. А  нам уже 
после была предложена кар
тина «Если ты прав» с уча
стием Любшина.

После беседы я прошла 
за кулисы. Разговаривала с 
артистом и узнала, что он 
привез несколько широко
экранных лент, но показать 
их не смогли, т. к. экран в 
зале узкий. Узнала также и 
то, что эту встречу артист 
не планировал, а состоя
лась она по просьбе дирек
ции Дворца.

Этот факт обязывал ра
ботников Дворца особенно 
тщательно подготовиться. 
Прежде всего, встречу ну
жно было проводить в  зри

тельном зале, где имеется 
широкоэкранная киноуста
новка. Можно было распро
странить билеты в цехах 
завода, школах и других уч
реждениях, подготовить 
сцену.

Хочу отметить, что это 
не единичный случай, кор
да мероприятия проводятся 
без подготовки и пущены 
на самотек. Это, конечно, 
не делает чести ни коллек
тиву Дворца\ ни нашему 
поселку!

Слабо они и рекламиру
ются. Хочется верить, что 
дирекция Дворца культуры 
в дальнейшем будет более 
серьезно ; выполнять свою 
работу. А завком усилит 
контроль за деятельностью 
его.

Т. ФИЛИППОВА, 
преподаватель 
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НЕМНОГО времени оста
лось до X IX  Олимпийских 
игр в Мехико. Многие спор
тивные сооружения мекси
канской столицы уже гото
вы принять участников и 
зрителей Олимпиады.

На снимке: трибуна су
дейской коллегии и офици
альных представителей
Олимпиады.

Фото Э. САРАТОВА.

1 М  А ОБЛАСТНОМ турист* 
j А 1 схем слете этим летом 
! школе №  21 заняла второе 
: место. Её ученики были пер

выми среди фотолюбите
лей, юных геологов и крае
ведов, лучше всех рассказа
ли об истории комсомола 
страны и Урала.

Ребята привезли со слета 
980 рублей премиальных. 
Они пойдут на проведение 
походов, покупку споотив- 
ного инвентаря. Кроме то
го, Валерий чуреков, Але
ша Зуев, Люба Козак, Люда 
Чиркова, Надя Кобелева ез
дили в пионерский лагерь 
«Артек».

В городе школа славится 
спортсменами, следопыта
ми, краеведами. А ведь ей 
всего четвертый год. В чем 
же секрет высоких рекор
дов, удивительных находок,

Организация в школах 
групп продленного дия по
зволяет ежедневно контро
лировать детей, , родители 
которых до вечера заняты 
на работе. Такая группа ор
ганизована и в школе № 32.

В группе 35 школьников 
первых—четвертых классов. 
Есть в ней и учащиеся 
пятых-шестых классов, по
этому работа воспитателя 
довольно сложна. Он дол
жен быть хорошо знаком с

Вести из школ

ПАРИЖ . Известному пор
тугальскому футболисту Эй
себио из команды' «Бенфи- 
ка» вручен приз француз- 
ского еженедельника «Франс 
футбол» — «золотые бутсы». 
Нм по традиции награжда
ется самый результативный 
форвард национальных чем
пионатов Европы". Зд прош- 
л"Ый сезон Эйсебио послал 
в ворота соперников 42 
мяча.

На снимке;— Эйсебио с 
Призом.

ЗАС Н ЕЖ ЕН Н Ы Е пики, 
ледники, глубокие ущ елья-  
так выглядят Альпы в Ав
стрии. В сочетании с цвету
щими лугами, горными ре
ками и живописными селе
ниями они представляют 
собой незабываемую кар
тину, привлекающую сюда 
многочисленных туристов. 
Подняться в горы можно с 
помощью подвесной канат
ной дороги или на машине 
по шоссе.

Но здесь, как и во всей 
стране, сказывается капи- 
таллистический «образ жиз
ни» — при подъеме в горы 
автотуристы должны упла
чивать довольно большой 
сбор на содержание шос
сейных дорог.

На снимке: уплата сбора.
Фото Н. СУББОТИНОЙ.

Фотохроника ТАСС.

ВСЕ ДНИ,
ВКЛЮЧАЯ ВОСКРЕСЕНЬЕ

тесной связи с почетными 
первоуральцами?

Прежде всего в много
гранной внеклассной рабо
те, которую возглавляют 
преподаватели географии 
Т. А. Сердюк и истории 
Т. И. Михалева. Только эн
тузиасты могут каждое во
скресенье путешествовать 
по новым маршрутам. В 
каждом классе, начиная с 
пятого, по десять туристов 
и столько же следопытов.

Пятьсот двадцать ребят 
заняты большим и важным 
делом —  составляют лето
пись города. Геологов шко

лы №  21, которыми руково
дит студент четвертого кур 
са горного института Нико
лай Мамин, знают даже в 
областном управлении. От
туда ребята получают за
дания по исследованию при
родных богатств Среднего 
Урала,

Каждую осень и ве
сну двадцать первая встре
чает кроссом. Вот и этим 
сентябрем он состоялся на 
турбазе «Бодрость». Четыр
надцать команд соревнова
лись на приз имени 50-ле- 
тия Ленинского комсомола. 
В программу входили упа

ковка и установка палатки, 
бег, метание в цель, викто
рина по истории комсомола, 
санитарный пост, азбука 
Морзе, геология, топознаки. 
Д ва этапа —  эстафета и 
ориентирование нз местно
сти, Как видите, требовалась 
основательная подготовка.

Первые места среди ше
стых классов занял 6 «Б», 
среди седьмых —  девятых 
первенство завоевали 8 «В», 
8 «А» и 9 «А».

В этот ж е день на стади
оне новотрубников состоя
лись спортивные городские 
соревнования школьников.

ПОКА МАМЫ НА РАБОТЕ
учебной программой каждо
го класса, чтобы толково 
помочь разобраться в учеб
ном материале домашних 
заданий. А составляя учеб
ный План, воспитатель обя
зан тщательно7 обдумать 
каждый час работы с деть
ми, чтобы занятия сочетать 
с разумным отдыхом.

У Марии Григорьевны

Голубятниковой большой 
опыт педагогической дея
тельности. Она поддержи
вает тесную связь с учите
лями, родителями, с работ
никами дворового клуба 
«Факел» и школьной библи
отекой.

В группе своя библиотеч
ка, насчитывающая' свыше 
двухсот книг. Ч асто' с деть

ми проводятся беседы, иг
ры, чтения «Пионерской 
правды» и детских журна
лов. Дети с воспитателем 
приходят в кино, в дворог 
вый клуб «Факел» посмот
реть диафильмы, А к 50-ле
тию комсомола готовят для 
своих старших друзей инте
ресную концертную про
грамму. Ребята собираются

И там ученики из 21-й были 
впереди. Участвовать сразу 
в двух мероприятиях школе 
под силу, потому что каж
дый второй —  спортсмен.

А залог этого не только 
хороший спортзал. Подоб
ные имеют многие. Секрет, 
конечно, в преподавателях, 
которые болеют за спортив
ную честь коллектива, мно
го времени уделяют физи
ческой подготовке учащих
ся.

Начался новый учебный 
год. Пионеры и комсомоль
цы школы №  21 продолжа
ют свои маршруты в стра
ну знаний и умений. С ними 
всезнающие гиды, всеуме- 
ющие наставники, умные 
воспитатели —  дружный пе
дагогический коллектив,

Т. МАЩЕНКО.

создать кукольный театр.
Режим, установленный в 

группах, благотворно сказы
вается на учебе и воспита
нии ребят. А индивидуаль
ная работа опытного педа
гога' с отстающими учени
ками помогает- им подтя
нуться.

. Мария Григорьевна стре
мится сделать досуг детей 
интересным.

М. АНДРЕЕВА, 
рабкор.

В  Г О Р О Д Е  Б У Р Е В Е С Т Н И К А
Недавно я побывала в городе, где 

родился и жил Алексей Максимович 
Горький.

Было раннее утро, а мой билет в Го
сударственный музей имел уже восемь
десят первый номер. Желание познако
миться с жизнью писателя велико у 
многих. Интересен домик Каширина, где 
собраны личные вещи семьи: бурлац
кая лямка деда писателя, гитара Цыган
ка, коклюшки Акулины Ивановны, по
хвальный лист маленького Алеши... Ти
шина необычайная, хотя' три feorst * 
наты заполнены туристами. И особен
но в эти минуты чувствуешь, как для

народа священна память о Буревестни
ке революции.

Государственный литературный му
зей А. М. Горького имеет шесть залов. 
Особенно долго осматриваю пятый, рас
сказывающий о совместной деятельности 
Ленина и Горького.

С теплым чувством расстаюсь с горо
дом Горьким, давшим Родине много за
мечательных людей: А. М. Горького и 
А. Н. Добролюбова, И. П. Кулибина и 
Н. И. Лобачевского, В. П. Чкалова и 
многих других.

Л. АФАНАСЬЕВА, 
рабкор.

Я  О ВЫЙ сезон во 
Дворце культуры 

Новотрубного завода не
сет с собой много инте
ресных и . приятных 
встреч. И это прежде 
всего относится к лекто
рию «Кино и время».

В прошлом году по 
программе кинолектория 
первоуралъцы познако
мились с новыми'имена
ми советского и зару
бежного кинематографа, 
встретились с заслужен
ными артистами РСФСР 
Т. Самойловой и Е. Ле
оновым, артистами В. 
Владимировой и В. Ша
левичем.

В этом году уже со
стоялась внеочередная 
встреча с исполнителем 
главных ролей в филь
мах «Щит и меч» и 
*Альпийская баллада»

«КИНО И ВРЕМЯ»
Станиславом Любшиным.

В новом сезоне прой
дут четыре встречи с 
актерами, несколько 
лекций по вопросам со
ветского и зарубежного 
киноискусства.

В программе такие те
мы: «Новые работы со
ветских кинематографи
стов» (рассказ о новых 
фильмах и демонстра
ция фрагментов из 
них), «Революция в би
ографиях», «На экране
— герой-современник» 
(встреча с киноакте
ром), рассказ о крупней
шем киноархиве мира—
— «Сокровища Госфилъ- 
мофонда», «Путь к эк
рану» (встреча с кино
актером), «Актриса или

звезда?» — о судьбе 
творческой личности в 
капиталистическом ми
ре, «Экран-68» — об 
итогах киногода.

Каждая из встреч бу
дет сопровождаться де
монстрацией фрагмен
тов из картин, а в заклю
чение — просмотром 
полнометражного худо
жественного фильма.

Дворец культуры ор
ганизовал предваритель
ную продажу абонемен
тов на весь цикл лекто
рия. Их можно приоб
рести в кассе Дворца 
культуры и у обществен
ных распространителей.

Э. ЛЕВИНА, 
заведующая 

массовым сектором.

У нас в стране проводит
ся олимпийская спортивная 
денежно-вещев'ая лотерея 
1968 года на сумму 50 мил
лионов рублей.

В тираже, который состо
ится в день открытия 
Олимпийских игр в Мехи
ко 12 октября, разыгрыва
ется 3.415 тысяч выигры
шей. Среди них 1800 лег
ковых автомобилей, 18 ты
сяч мотоциклов, моторол
леров и мопедов, транзис
торные приемники, спор
тивный инвентарь, магнито
фоны, кино- и-фотоаппара- 
ты, туристические путевки 
по Советскому Союзу и за
рубежным странам. Есть и 
денежные выигрыши от 
трех до двадцати пяти 
рублей.

Городской совет союза 
спортивных обществ объя
вил декаду олимпийской 
лотереи. В ней могут при
нять участие все спортсме-

На память о Мехико
ны и физкультурники, все 
болельщики. В эти дни на 
стадионах пройдут сорев
нования, показательные вы-

--------- Ф У Т Б О Л

Только пятые
Вот м закончен фут

больный сезон. Послед
нюю игру на первенство 
области команда «Ураль
ский трубник» провела 
на своем поле и победи
ла со счетом 2:1 ревдин- 
ский «Металлург». Голы 
забили А. Воронов и В. 
Костылев. Но плохая 
игра в финальных встре
чах не позволила перво
уральцам подняться вы
ше пятой ступеньки в 
чемпионате области.

В. НАУМОВ.

ступления лучших спорт
сменов города и области.

Вход на эти мероприя
тия по олимпийским лоте
рейным билетам, которые 
можно купить во всех физ
культурных организациях, 
в магазинах и кассах ста
дионов.

С. КУДАШЕВ, 
мастер cngpra.

ЮБИЛЕЙНЫЙ КРОСС
Около 700 спартаковцев 

участвуют в осеннем крос
се, проводимом в честь 
юбилея комсомола. Сейчас 
соревнования проходят в 
пищеторге, промторге, узле 
связи, автотранспортном 
предприятии. А в октябре 
все легкоатлеты соберутся 
на сТарте общего кросса.

А. АНТРОПОВ.

Редактор С. И. ПЕКАНОВ.

екл  ъм  а
ОБЪЯВЛЕНИЯМ

«ВОСХОД». Цветной широкоэкранный художествен
ный фильм «Чингачгук —  Большой Змей». Сеансы: 9; 
11, 1, 3, 5, 7, 9 часов.

«КОСМ ОС». Кинокомедия «Ловко устроился». Сеан
сы: 9, 11, 1,3, 5, 7, 9 часов.

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Встреча в горах». Се
ансы: 4, 6, 8 час. ееч.

Первоуральскому рудоуправлению
СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ

бурильщики (только мужчины?.
Оплата rnvna слртьичя, месячный заработок в 

пределах 180-190 рублей.
Обращаться, и. Магнитка, рудоуправление, от

дел кадров.

Комитет ДОСААФ Новотрубного завода 
ПРОИЗВОДИТ НАБОР НА КУРСЫ:

С, 1-го по 10 октября — радиотелемастеров, ра
диотелеграфистов. Начало занятий 10 октября 
в 18 часов.

С 1-го по 20 октября — мотоциклистов, шоферов-
любителей. Начало занятий 20 октября с 10 и 
с 18 часов.

• Обращаться по адресу: ул. Чкалова. 46-

УЧАСТКУ ПРОМВЕНТИЛЯЦИИ
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
сяееари-монтяжннкц, шофер-автокраноащмк 

(зарплата 140 рублей].
Обращаться:. Новотрубный завод, участок Пром- 

вентиляция, телефон 25-46.

Ш КО Л Е №  7 
ТРЕБУЕТСЯ ТЕХНИЧКА.

Коллектив цеха №  28 НТЗ выражает глубокое 
соболезнование начальнику БОТ Аверкиеву Евге
нию Федоровичу по поводу кончины его матери 

АВЕРКИ ЕВО И  
Варвары Петровны.

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск,
проспект Ильича, 21/40.

ТЕЛЕФОНЫ : редактор —  5-72, 
зам. редактора — 2-05, ответст
венный секретарь *—4-94, отдел 
партийной жизни —  2-83, эко
номический отдел —  3-47,. отдел 
писем — 2-21, бухгалтер—3-71, 
директор типографии —- 2-29.




